

BAB IV

PENYAJIAN DATA DAN ANALISIS DATA

A. Gambaran Lokasi Penelitian

Secara Geografis Kecamatan Banjarmasin Timur terletak pada ketinggian 0,16 meter dibawah permukaan laut, dengan batas-batas :

Sebelah Utara : Kecamatan Banjarmasin Utara

Sebelah Timur : Kabupaten Banjar

Sebelah Selatan : Kecamatan Banjarmasin Selatan

Sebelah Barat : Kecamatan Banjarmasin Tengah

Dengan luas wilayah 11,54 Km², yang terbagi dalam 9 Kelurahan dengan luas wilayah sebagai berikut :

1. Kelurahan Pekapuran Raya	:0,67 Km ²
2. Kelurahan Karang Mekar	:0,73 Km ²
3. Kelurahan Kebun Bunga	:1,05 Km ²
4. Kelurahan Sungai Lulut	t:2,95 Km ²
5. Kelurahan Kuripan	:0,72 Km ²
6. Kelurahan Sungai Bilu	:0,55 Km ²
7. Kelurahan Pengambangan	:1,10 Km ²
8. Kelurahan Benua Anyar	:1,78 Km ²
9. Kelurahan Pemurus Luar	:1,99 Km ²

a. Visi Dan Misi Banjarmasin Timur

Dalam kerangka pelaksanaan tugas tersebut Pemerintah Kecamatan Banjarmasin Timur telah mempunyai motto, visi dan misi, yaitu :

Motto : Berpikir Cerdas, Bekerja Tuntas, & Berprestasi Tak Terbatas

Visi : *BERHATI TULUS (BERSih, seHAT, Indah, UngguL, Usaha Sendiri)*

Misi:⁴³

- 1) Meningkatkan Kecamatan Banjarmasin Timur sebagai wilayah kerja yang bersih, sehat, indah dan hijau
- 2) Mewujudkan Kecamatan Banjarmasin Timur sebagai wilayah kerja yang tertib dan harmonis
- 3) Mewujudkan Kecamatan Banjarmasin Timur sebagai salah satu pusat pelayanan publik yang prima dan terdepan dalam kualitas
- 4) Mewujudkan Kecamatan Banjarmasin Timur sebagai fasilitator, dinamisator, agregator bagi peningkatan kesejahteraan masyarakat.

B. Identitas Responden

No	Nama	Umur	Alamat	Pekerjaan
1	Rahman	43	Jl. Gandaria 2 RT.11. Kebun Bunga.	Wiraswasta
2	Supiani	60	Jl. Bulan Mas Gang Amanah Dalam RT. 35. Kebun Bunga.	Wiraswasta
3	Aries Wardana	42	Jl. Hikmah Banua No.26 RT.27 Sungai Lulut	PNS
4	Anna Faulina		Jl. Tirta Dharma (Pramuka) No.76 RT.18	PNS
5	Lili Astuti	40	Gatot Subroto XI RT.29, No.76	PNS
6	Raudatul Jannah	42	Jl. Kuripan Gang.9 Rt. 4	PNS

⁴³ Sumber : Kantor Kecamatan Banjarmasin Timur Tahun 2014

7	Arief Rahman	27	Jl. Benua Anyar RT.03/01	Swasta
8	M. Taufiq Yunus	62	Jl. Pangeran Hidayatullah RT.12 No.12	Swasta
9	M. Yusuf	36	Jl. 9 Nopember RT. 16	Wiraswasta
10	Ati Sasmita	27	Jl. 9 Nopember RT.11 No.10	Swasta
11	Burhanuddin	38	Jl. Benua Anyar RT.05/01	Swasta
12	Siti Fatimah	39	Jl. Benua Anyar RT.03/01	Swasta
13	M.Afriani Rahman	24	Jl Benua Anyar RT.03	Swasta
14	Hairuni	54	Jl. Benua Anyar RT.04/01 No.3	Swasta
15	Rustam Asni	42	Jl. Simp. Sungai Bilu RT.07 No.04	Swasta
16	Zainudin	42	Jl. Pengembangan No.5 RT.04 RW.01	Swasta
17	H. Samsuni	49	Jl. Pengembangan No.4 RT.04 RW.01	Swasta
18	H.Anang Syahrani	51	Jl. Pengembangan RT.05 No.07	Swasta
19	H.Masdi	46	Jl. Ratu Zaleha Gang Ki Hajar Dewantara I No.5	Swasta
20	H.Yusuf	51	Jl. Ratu Zaleha Gang Mayang Sari Kel. Karang mekar	Swasta
21	H. Saleh	45	Jl. Ratu Zaleha Gang Ki Hajar Dewantara 5 No.7 Kel. Karang Mekar	Swasta
22	H. Haris	47	Jl. Pekapuran Raya Gang Karya Sari No. 4 Kel. Pekapuran	Swasta
23	H. Badri	56	Jl. Pekapuran Raya Gang Melati No.9 Kel. Pekapuran	Swasta
24	H. Husni	53	Pekapuran Raya Gang Arafah No.6 Kel. Pekapuran	Swasta
25	Supian Noor	41	Jl. Simp. Sungai Bilu RT.07 RW.01 No.3	Wiraswasta
26	H. Mahyun	48	Jl. Keramat, Sungai Bilu RT.09 No.3	Swasta
27	H. Jani	49	Jl. Veteran Gang Mujahidin RT.24 RW.01	Swasta
28	H. Halim	45	Jl. Kuripan Gang 8 RT.04	Swasta
29	Syarkawi	39	Jl. Benua Anyar RT.06	Wiraswasta
30	Badrian	37	Jl. Simp. Kuripan Gang Nusa Indah RT.08 RW. 01	Swasta

Sumber: Data diolah, Annisa, 2015

C. Gambaran Minat Masyarakat Banjarmasin Timur

1. Nama : Rahman

Pekerjaan : Wiraswata

Alamat : Jl. Gandaria 2 RT.11. Kebun Bunga.

Bapak Rahman berusia 43 tahun , beliau tinggal di Kelurahan Kebun Bunga Jl. Gandaria 2 RT.11 Kecamatan Banjarmasin Timur, beliau bekerja sebagai wiraswasta yaitu membuka kios kecil-kecilan di depan rumah. Bapak Rahman mengenal bank syariah dan pernah menabung di bank syariah beliau juga lumayan mengenal produk-produk bank syariah tetapi beliau tidak mengenal produk tabungan kurban pada bank syariah. Ditempat beliau tinggal terdapat arisan kurban dan beliau juga ikut dalam arisan tersebut dengan iuran sebesar Rp.150.000/bulan (seratus lima puluh ribu rupiah per bulan). Setelah saya jelaskan mengenai produk tabungan kurban tersebut ternyata beliau tidak tertarik dengan produk tabungan qurban pada bank syariah karena tidak adanya sosialisasi dari pihak bank dan lebih mudah mengikuti arisan kurban daripada menabung di bank.

2. Nama : Supiani

Pekerjaan : Wiraswasta

Alamat : Jl. Bulan Mas Gang. Amanah Dalam RT. 35. Kebun Bunga.

Bapak Supiani tinggal di Kelurahan Kebun Bungan, Jl. Bulan Mas, gang. Amanah dalam RT.35 beliau berumur 60 tahun beliau bekerja sebagai tukang kayu. Beliau mengenal bank syariah tetapi beliau tidak pernah menabung dan juga tidak mengenal produk-produk bank syariah,

setelah saya jelaskan mengenai produk tabungan kurban pada bank syariah beliau tertarik dengan produk tersebut karena beliau sebelumnya juga belum pernah melakukan ibadah kurban dan ditempat beliau tinggal dulu pernah ada arisan kurban tetapi sekarang sudah tidak ada dan beliau juga ingin mengetahui lebih dalam bagaimana produk dan prosedurnya, ibadah kurban menjadi lebih terencana serta terbebas dari riba karena menggunakan sistem bagi hasil dan sesuai dengan syariat Islam.

3. Nama : Aries Wardhana

Pekerjaan : PNS

Alamat : Jl. Hikmah Banua, No.26, RT.27, Sungai Lulut

Bapak Aries Wardhana berusia 42 tahun beliau bertempat tinggal di Jl. Hikmah Banua No.26 RT.27 Sungai Lulut. Beliau bekerja sebagai Pegawai Negeri Sipil, beliau mengenal bank syariah tetapi tidak pernah menabung dan tidak tahu dengan produk-produk bank syariah, setelah saya jelaskan mengenai produk tabungan kurban beliau juga tidak tertarik untuk menabung dana kurban pada bank syariah karena beliau sudah ikut arisan kurban.

4. Nama : Anna Faulina

Pekerjaan : PNS

Alamat : Jl. Tirta Dharma (Pramuka) No.76 RT.18

Ibu Anna Faulina berumur 29 tahun beliau tinggal di Jl. Tirta Dharma (Pramuka) No. 76 RT.18 Banjarmasin Timur, beliau bekerja sebagai Pegawai Negeri Sipil. Ibu Anna Faulina mengenal bank syariah

dan beliau juga memiliki tabungan di bank syariah, beliau juga mengenal produk-produk bank syariah tetapi beliau tidak mengetahui produk untuk tabungan kurban, di tempat beliau tinggal juga terdapat arisan kurban tetapi beliau tidak mengikuti arisan tersebut karena biasanya kalau beliau berkorban beliau langsung membayar saja. Setelah saya jelaskan mengenai produk tabungan kurban beliau berminat untuk menabung dana kurban pada bank syariah karena produknya bagus, dan niat berkorban menjadi lebih terencana, ingin mengetahui lebih dalam mengenai produk dan prosedurnya serta terbebas dari riba karena menggunakan sistem bagi hasil yang sesuai dengan syariat Islam.

5. Nama : Lili Astuti

Pekerjaan : PNS

Alamat : Gatot Subroto XI RT.29, No.76

Ibu Lili Astuti berumur 40 tahun beliau bertempat tinggal di Jl. Gatot Subroto XI No.76 RT. 29, beliau bekerja sebagai Pegawai Negeri Sipil, Ibu Lili Astuti mengenal bank syariah dan juga memiliki tabungan pada bank syariah, beliau juga mengenal produk-produk bank syariah seperti pendidikan anak, ibadah haji, dll. Tetapi beliau tidak mengenal produk untuk tabungan dana kurban pada bank syariah. Beliau melakukan ibadah kurban setiap tahun dengan cara mengikuti kebiasaan masyarakat dimana beliau tinggal yaitu mengumpulkan dana kurban kepada pengelola mesjid ditempat beliau tinggal. Beliau juga berminat untuk menabung dana kurban pada bank syariah tetapi beliau kurang tahu bagaimana

prosedurnya karena tidak ada sosialisasi dari pihak bank syariah tersebut. Dan beliau tertarik karena menggunakan sistem bagi hasil yang terbebas dari riba dan sesuai dengan syariat Islam dan beliau tertarik untuk mengetahui lebih dalam bagaimana produk dan prosedurnya

6. Nama : Raudatul Jannah

Pekerjaan : PNS

Alamat : Jl. Kuripan Gang.9 RT. 4

Ibu Raudatul Jannah berumur 42 tahun bertempat tinggal di jl. Kuripan Gang.9 RT.4 Banjarmasin Timur, beliau bekerja sebagai Pegawai Negeri Sipil, beliau mengenal bank syariah tetapi tidak pernah menabung dan tidak tahu dengan produk-produk bank syariah, beliau juga belum pernah melakukan ibadah kurban, setelah tau bahwa bank syariah memiliki produk tabungan dana kurban, beliau berminat untuk menabung dana kurban pada bank syariah karena berkurban menjadi lebih terencana untuk menjalankan ibadah, ingin mengetahui lebih dalam mengenai produk dan prosedurnya serta terbebas dari riba karena menggunakan sistem bagi hasil yang sesuai dengan syariat Islam.

7. Nama : Arief Rahman

Pekerjaan : Swasta

Alamat : Jl. Benua Anyar RT.03/01

Bapak Arief Rahman berusia 27 tahun beliau tinggal di Jl. Benua Anyar RT.03/01, pekerjaan beliau swasta yaitu memiliki bengkel. Beliau mengenal bank syariah dan memiliki tabungan pada bank syariah tetapi

beliau tidak mengetahui kalau ada produk tabungan untuk ibadah kurban karena pihak bank juga tidak pernah bersosialisasi tentang produk tabungan tersebut, sebelumnya beliau juga sudah pernah melakukan ibadah kurban dan ditempat beliau tinggal ada arisan kurban, setelah saya tawarkan untuk menabung dana kurban pada bank syariah beliau tidak tertarik untuk menabung dana kurban pada bank syariah karena beliau sudah mengikuti arisan kurban ditempat beliau tinggal dan karena tidak ada sosialisasi dari pihak bank.

8. Nama : M. Taufik Yusuf

Pekerjaan : Swasta

Alamat : Jl. Pangeran Hidayatullah RT.12 No.12

Bapak M. Taufik Yusuf tinggal di Jl. Pangeran Hidayatullah RT.12 No.12 beliau berusia 62 tahun dan bekerja swasta, beliau mengenal bank syariah tidak tertarik untuk menabung dana kurban pada bank syariah karena jika ingin berqurban beliau langsung membeli hewan qurban.

9. Nama : M. Yusuf

Pekerjaan : Wiraswasta

Alamat : Jl. 9 Nopember RT.16

Bapak M. Yusuf bertempat tinggal di Jl. 9 Nopember RT.16 beliau berumur 36 tahun dan bekerja sebagai wiraswasta. beliau tidak mengenal produk-produk bank syariah dan beliau tidak berminat untuk menabung dana kurban pada bank syariah karena masih mengikuti

kebiasaan ditempat beliau tinggal yaitu arisan kurban. Dan karena beliau juga tidak mengetahui ada produk tabungan untuk dana kurban pada bank syariah.

10. Nama : Ati sasmita

Pekerjaan : Swasta

Alamat : Jl. 9 Nopember RT.11 No.10

Ibu Ati Sasmita tinggal di Jl. 9 Nopember RT.11 No.10 beliau berumur 27 tahun dan pekerja swasta. beliau memiliki tabungan pada bank syariah dan mengenal produk-produk bank syariah tetapi beliau tidak berminat untuk menabung dana kurban pada bank syariah karena sudah mengikuti arisan kurban keluarga

11. Nama : Burhanuddin

Pekerjaan : Swasta

Alamat : Jl. Benua Anyar RT.05/01

Bapak Burhanuddin tinggal di Jl. Benua Anyar RT.05/01 beliau berusia 38 tahun dan pekerja swasta. beliau mengenal bank syariah dan memiliki tabungan pada bank syariah tetapi beliau tidak mengetahui tabungan kurban pada bank syariah karena tidak adanya sosialisasi dari pihak bank. Setelah penulis jelaskan mengenai tabungan ibadah kurban pada bank syariah beliau tertarik untuk menabung dana kurban pada bank syariah walaupun ditempat beliau tinggal juga terdapat arisan kurban dan beliau juga mengikuti arisan tersebut tetapi beliau tertarik terhadap produk tabungan kurban pada bank syariah karena menurut beliau menabung di

bank dananya lebih aman dan menerapkan sistem bagi hasil serta sesuai dengan syariah Islam karena terbebas dari riba, dan beliau juga ingin mengetahui lebih dalam mengenai produk dan prosedurnya.

12. Nama : Siti Fatimah

Pekerjaan : Swasta

Alamat : Jl. Benua Anyar RT.03/01

Ibu Siti Fatimah bertempat tinggal di Jl. Benua Anyar RT.03/01 beliau berusia 39 tahun dan pekerja swasta. beliau tidak mengenal produk-produk bank syariah tetapi setelah penulis jelaskan mengenai tabungan dana kurban beliau berminat untuk menabung dana kurban pada bank syariah walaupun beliau sudah mengikuti arisan kurban ditempat beliau tinggal tetapi beliau tertarik terhadap produk tabungan kurban pada bank syariah karena menurut beliau menabung di bank dananya lebih aman dan menerapkan sistem bagi hasil serta sesuai dengan syariah Islam karena terbebas dari riba, dan beliau juga ingin mengetahui lebih dalam mengenai produk dan prosedurnya.

13. Nama : M. Afriani Rahman

Pekerjaan : Swasta

Alamat : Jl. Benua Anyar RT.03

Bapak Afriani Rahman tinggal di Jl. Benua Anyar RT.03 beliau berumur 34 dan pekerja swasta. beliau mengenal produk-produk bank syariah dan memiliki tabungan pada bank syariah tetapi tidak mengenal

produk untuk tabungan dana kurban, ditempat beliau tinggal juga terdapat arisan kurban dan beliau mengikuti arisan tersebut, setelah peneliti menjelaskan tabungan untuk dana kurban beliau tertarik untuk menabung dana kurban pada bank syariah karena produknya sangat bagus, sesuai dengan syariat Islam terbebas dari riba, aman serta menguntungkan karena menerapkan sistem bagi hasil.

14. Nama : Hairuni

Pekerjaan : Swasta

Alamat : Jl. Benua Anyar RT.04/01 No. 3

Bapak Hairuni bertempat tinggal di Jl. Benua Anyar RT.04/01 No.3 berumur 54 tahun. beliau mengenal produk-produk bank syariah dan memiliki tabungan pada bank syariah tetapi tidak mengenal produk untuk tabungan dana kurban, ditempat beliau tinggal juga terdapat arisan kurban dan beliau mengikuti arisan tersebut, setelah peneliti menjelaskan tabungan untuk dana kurban beliau tertarik untuk menabung dana kurban pada bank syariah karena produknya sangat bagus, sesuai dengan syariat Islam terbebas dari riba serta aman dan menguntungkan karena menerapkan sistem bagi hasil, dan beliau juga ingin mengetahui lebih dalam mengenai produk dan prosedur tersebut.

15. Nama : Rustam Asni

Pekerjaan : Swasta

Alamat : Jl. Simp. Sungai Bilu RT.07 No.04

Bapak Rustam Asni bertempat tinggal di Jl. Simp. Sungai Bilu RT.07 No.04 beliau berumur 42 tahun dan pekerja swasta. Beliau mengenal produk-produk bank syariah dan memiliki tabungan pada bank syariah tetapi tidak mengenal produk untuk tabungan dana kurban, ditempat beliau tinggal juga terdapat arisan kurban dan beliau mengikuti arisan tersebut, setelah peneliti menjelaskan tabungan untuk dana kurban beliau tertarik untuk menabung dana kurban pada bank syariah karena produknya sangat bagus, sesuai dengan syariat Islam dan terbebas dari riba dan dananya lebih aman jika disimpan di bank.

16. Nama : Zainuddin

Pekerjaan : Swasta

Alamat : Jl. Pengambangan No.5 RT.04 RW.01

Bapak Zainuddin tinggal di Jl. Pengambangan No.5 RT.04 RW.01 beliau berumur 42 tahun pekerja swasta. Beliau mengenal bank syariah dan memiliki tabungan pada bank syariah tetapi beliau tidak mengetahui kalau ada produk tabungan untuk ibadah kurban karena pihak bank juga tidak pernah bersosialisasi tentang produk tabungan tersebut, sebelumnya beliau juga sudah pernah melakukan ibadah kurban dan ditempat beliau tinggal ada arisan qurban, setelah saya tawarkan untuk menabung dana kurban pada bank syariah beliau tidak tertarik untuk

menabung dana kurban pada bank syariah karena beliau sudah mengikuti arisan kurban ditempat beliau tinggal.

17. Nama : H. Samsuni

Pekerjaan : Swasta

Alamat : Jl. Pengambangan No.4 RT.04 RW.01

Bapak H. Samsuni bertempat tinggal di Jl. Pengambangan No.4 RT.04 RW.01 berumur 49 tahun pekerja swasta. Beliau mengenal bank syariah dan memiliki tabungan pada bank syariah tetapi beliau tidak mengetahui kalau ada produk tabungan untuk ibadah kurban karena pihak bank juga tidak pernah bersosialisasi tentang produk tabungan tersebut, sebelumnya beliau juga sudah pernah melakukan ibadah kurban dan ditempat beliau tinggal ada arisan qurban, setelah saya tawarkan untuk menabung dana kurban pada bank syariah beliau tidak tertarik untuk menabung dana kurban pada bank syariah karena beliau sudah mengikuti arisan kurban ditempat beliau tinggal.

18. Nama : H. Syahrani

Pekerjaan : Swasta

Alamat : Jl. Pengambangan RT.05 No.27

Bapak Syahrani Berusia 51 tahun, beliau tinggal di Jl. Pengambangan RT.05 No.27, pekerjaan beliau swasta. Ketika ditanyai mengenai apakah beliau mengenal bank syariah atau tidak, beliau mengatakan bahwa beliau mengenal bank syariah. Tetapi beliau tidak memiliki tabungan di bank syariah dan juga tidak mengenal produk-

produk di bank syariah, termasuk produk tabungan kurban yang ditawarkan bank syariah. Ketidaktahuan mengenai produk-produk yang ditawarkan bank syariah dikarenakan tidak adanya sosialisasi dari pihak bank. Beliau melakukan ibadah kurban dengan cara mengikuti arisan kurban yang diselenggarakan warga setempat. Karena itu, produk tabungan kurban tidak diminati beliau.

19. Nama : H. Masdi

Pekerjaan : Swasta

Alamat : Jl. Ratu Zaleha Gang Ki Hajar Dewantara I No.5

H. Masdi berusia 46 tahun, beralamat di Jl. Ratu Zaleha Gang Ki Hajar Dewantara I No.5, dan pekerjaan beliau swasta. Bapak H. Masdi mengenal bank syariah dan juga memiliki tabungan di bank syariah. Beliau juga mengenal beberapa produk-produk di bank syariah namun beliau tidak mengetahui adanya produk tabungan kurban di bank syariah. Menurut beliau pihak bank tidak pernah melakukan sosialisasi mengenai produk tersebut. Ibadah kurban yang biasa beliau lakukan dananya bersumber dari arisan kurban yang diikuti di tempat beliau tinggal. Karena telah mengikuti arisan tersebut keinginan untuk menabung di tabungan kurban pun tidak ada.

20. Nama : H. Yusuf

Pekerjaan : Swasta

Alamat : Jl. Ratu Zaleha Gang Mayang Sari kel. Karang Mekar

H. Yusuf berusia 51 tahun, beralamat di Jl. Ratu Zaleha Gang Mayang Sari kel. Karang Mekar. H. Yusuf mengenal bank syariah karena beliau memiliki tabungan di bank syariah. Beliau mengatakan beliau mengenal produk-produk yang ditawarkan Bank Syariah, tetapi belum mengetahui adanya produk tabungan kurban. Karena tidak adanya sosialisasi mengenai produk tersebut. Ditempat beliau tinggal, beliau juga mengikuti arisan kurban. Tetapi setelah beliau mengetahui adanya produk tabungan kurban di bank syariah melalui peneliti. Beliau menjadi tertarik untuk menabung di tabungan kurban tersebut. Karena menurut beliau dengan adanya produk tersebut niat berkorban jadi terencana, dan itu merupakan produk yang sangat bagus serta lebih aman jika disimpan di bank. Selain itu beliau juga ingin lebih mengetahui lebih dalam mengenai bagaimana prosedurnya, yang sesuai dengan syariat Islam dan terbebas dari unsur riba.

21. Nama : H. Saleh

Pekerjaan : Swasta

Alamat : Jl. Ratu Zaleha Gang Ki Hajar Dewantara 5 No.7 Kel. Karang Mekar

Bapak H. Saleh, beliau berusia 45 tahun, pekerjaan swasta, dan bertempat tinggal di Jl. Ratu Zaleha Gang Ki Hajar Dewantara 5 No.7 Kel. Karang

Mekar. Beliau mengenal bank syariah dan juga memiliki tabungan di bank syariah. Beliau mengatakan, beliau juga mengenal produk-produk di bank syariah, namun tidak mengetahui adanya produk tabungan kurban di bank syariah. Menurut beliau pihak bank tidak pernah melakukan sosialisasi mengenai produk tersebut. Tetapi beliau juga mengatakan bahwa beliau tidak berminat dengan produk tersebut karena ditempat beliau, beliau telah mengikuti arisan kurban tersebut.

22. Nama : H. Haris

Pekerjaan : Swasta

Alamat : Jl. Pekapuran Raya Gang Karya Sari No.4 Kel Pekapuran

Bapak H. Haris berusia 47 tahun, pekerjaan swasta, beralamat di Jl. Pekapuran Raya Gang Karya Sari No.4 Kel. Pekapuran. Beliau mengenal bank syariah namun tidak memiliki tabungan di bank syariah. Karena itu beliau tidak mengenal produk-produk di bank syariah, begitu pula produk tabungan kurban. Menurut beliau pihak bank juga tidak pernah melakukan sosialisasi mengenai produk tersebut. Ditempat beliau diadakan arisan kurban oleh warga setempat, namun beliau tidak mengikuti arisan tersebut. Dikarenakan beliau melakukan ibadah kurban dengan melakukan patungan dana dari keluarga untuk melakukan ibadah kurban. Setelah beliau mengetahui adanya produk tabungan kurban dari peneliti, beliau mengatakan bahwa beliau tertarik untuk menabung di tabungan qurban tersebut, agar niat untuk berkorban menjadi terencana. Dan juga karena rasa ingin tahu beliau terhadap tabungan tersebut.

23. Nama : H. Badri

Pekerjaan : Swasta

Alamat : Jl. Pekapuran Raya Gang Melati No.9 kel. Pekapuran

Bapak H. Badri, usia 56 tahun, beralamat di Jl. Pekapuran Raya Gang Melati No.9 kel. Pekapuran. Beliau mengatakan bahwa beliau mengenal bank syariah dan memiliki tabungan di bank syariah. Beliau juga mengetahui beberapa produk-produk di bank syariah, namun tidak mengetahui adanya produk tabungan kurban yang ditawarkan bank. Pihak bank juga tidak pernah melakukan sosialisasi mengenai tabungan tersebut. Beliau melakukan ibadah kurban, dananya berasal dari arisan kurban yang diikuti beliau. Setelah mengetahui dari peneliti bahwa adanya produk tabungan kurban yang ditawarkan bank syariah, beliau menjadi tertarik untuk menabung dana tabungan kurban. Agar niat berkorban lebih terencana, dan itu merupakan produk yang bagus. Selain itu juga, agar lebih mengetahui prosedur yang dilakukan pihak bank, yang berdasarkan syariat Islam dan terbebas dari unsur riba serta dana kurban jadi lebih aman jika disimpan di bank.

24. Nama : H. Husni

Pekerjaan : Swasta

Alamat : Jl. Pekapuran Raya Gang Arafah No.6 Kel. Pekapuran

H. Husni, berusia 53 tahun dan bertempat tinggal di Jl. Pekapuran Raya Gang Arafah No.6 Kel. Pekapuran. Beliau mengatakan bahwa beliau mengenal Bank Syariah dan memiliki tabungan di bank syariah. Beliau juga mengetahui

beberapa produk-produk di bank syariah, namun tidak mengetahui adanya produk tabungan kurban yang ditawarkan bank. Pihak bank juga tidak pernah melakukan sosialisasi mengenai tabungan tersebut. Beliau melakukan ibadah kurban, dananya berasal dari arisan kurban yang diikuti beliau. Setelah mengetahui dari peneliti bahwa adanya produk tabungan kurban yang ditawarkan bank syariah, beliau menjadi tertarik untuk menabung dana tabungan kurban. Agar niat berkorban lebih terencana, dan itu merupakan produk yang bagus serta aman jika disimpan di bank. Selain itu juga, agar lebih mengetahui prosedur yang dilakukan pihak bank, yang berdasarkan syariat Islam dan terbebas dari unsur riba.

25. Nama : Supian Noor

Pekerjaan : Wiraswasta

Alamat : Jl. Simp. Sungai Bilu RT.07 RW.01 No.3

Bapak Supian Noor berusia 41 tahun, beralamat di Jl. Simp. Sungai Bilu RT.07 RW.01 No.3. Beliau mengatakan bahwa beliau mengenal bank syariah dan memiliki tabungan di bank syariah. Beliau juga mengetahui beberapa produk-produk di bank syariah, namun tidak mengetahui adanya produk tabungan kurban yang ditawarkan bank. Pihak bank juga tidak pernah melakukan sosialisasi mengenai tabungan tersebut. Beliau belum pernah melakukan ibadah kurban, beliau juga tidak mengikuti arisan kurban yang diadakan ditempat beliau tunggal. Namun, setelah mengetahui dari peneliti bahwa adanya produk tabungan kurban yang ditawarkan bank syariah, beliau menjadi tertarik untuk menabung dana tabungan kurban. Agar niat berkorban

lebih terencana, dan itu merupakan produk yang bagus. Selain itu juga, agar lebih mengetahui prosedur yang dilakukan pihak bank, yang berdasarkan syariat Islam dan terbebas dari unsur riba.

26. Nama : H. Mahyun

Pekerjaan : Swasta

Alamat : Jl. Keramat, Sungai Bilu RT.09 No.3

H. Mahyun berusia 48 tahun, beralamat di Jl. Keramat, Sungai Bilu RT.09 No.3. Beliau mengatakan bahwa beliau mengenal bank syariah dan memiliki tabungan di Bank Syariah. Beliau juga mengetahui beberapa produk-produk di Bank Syariah, namun tidak mengetahui adanya produk tabungan kurban yang ditawarkan bank. Pihak bank juga tidak pernah melakukan sosialisasi mengenai tabungan tersebut. Beliau melakukan ibadah kurban, dananya berasal dari arisan kurban yang diikuti beliau. Setelah mengetahui dari peneliti bahwa adanya produk tabungan kurban yang ditawarkan bank syariah, beliau menjadi tertarik untuk menabung dana tabungan kurban. Agar niat berkorban lebih terencana, dan itu merupakan produk yang bagus serta aman jika disimpan di bank. Selain itu juga, agar lebih mengetahui prosedur yang dilakukan pihak bank, yang berdasarkan syariat Islam dan terbebas dari unsur riba.

27. Nama : H. Jani

Pekerjaan : Swasta

Alamat : Jl. Veteran Gang Mujahidin RT.24 RW.01

H. Jani berusia 49 tahun, pekerjaan beliau swasta, beliau beralamat di Jl. Veteran Gang Mujahidin RT.24 RW.01. Beliau mengatakan bahwa beliau

mengenal bank syariah dan memiliki tabungan di bank syariah. Beliau juga mengetahui beberapa produk-produk di Bank Syariah, namun tidak mengetahui adanya produk tabungan kurban yang ditawarkan bank. Pihak bank juga tidak pernah melakukan sosialisasi mengenai tabungan tersebut. Beliau melakukan ibadah kurban, dananya berasal dari arisan kurban yang diikuti beliau. Setelah mengetahui dari peneliti bahwa adanya produk tabungan kurban yang ditawarkan bank syariah, beliau menjadi tertarik untuk menabung dana tabungan kurban. Agar niat berkorban lebih terencana, dan itu merupakan produk yang bagus serta aman jika dana kurban disimpan di bank. Selain itu juga, agar lebih mengetahui prosedur yang dilakukan pihak bank syariah yang berdasarkan syariat Islam dan terbebas dari unsur riba.

28. Nama : H. Halim

Pekerjaan : Swasta

Alamat : Jl. Kuripan Gang 8 RT.04

H. Halim berusia 45 tahun, pekerjaan swasta, dan beralamat di Jl. Kuripan Gang 8 RT.04. Beliau mengatakan bahwa beliau mengenal bank syariah dan memiliki tabungan di bank syariah. Beliau juga mengetahui beberapa produk-produk di bank syariah, namun tidak mengetahui adanya produk tabungan kurban yang ditawarkan bank. Pihak bank juga tidak pernah melakukan sosialisasi mengenai tabungan tersebut. Ditempat beliau diadakan arisan kurban oleh warga setempat, namun beliau tidak mengikuti arisan tersebut. Dikarenakan beliau melakukan ibadah qurban dengan melakukan patungan dana dari keluarga untuk melakukan ibadah kurban. Setelah beliau mengetahui

adanya produk tabungan kurban dari peneliti, beliau mengatakan bahwa beliau tertarik untuk menabung di tabungan kurban tersebut, agar niat untuk berkorban menjadi terencana. Dan juga karena rasa ingin tahu beliau terhadap tabungan tersebut. Tentang bagaimana prosedur produk tersebut di bank syariah yang berdasarkan syariat Islam dan bebas dari unsur riba.

29. Nama : Syarkawi

Pekerjaan : Wiraswasta

Alamat : Jl. Benua Anyar RT.06

Bapak Syarkawi berusia 39 tahun, pekerjaan wiraswasta, dan bertempat tinggal di Jl. Benua Anyar RT.06. Beliau mengenal bank Syariah dan memiliki tabungan di bank syariah. Beliau juga mengetahui beberapa produk-produk di Bank Syariah, namun tidak mengetahui adanya produk tabungan kurban yang ditawarkan bank. Pihak bank juga tidak pernah melakukan sosialisasi mengenai tabungan tersebut. Di tempat beliau diadakan arisan kurban oleh warga setempat, namun beliau tidak mengikuti arisan tersebut. Dikarenakan beliau melakukan ibadah kurban dengan melakukan patungan dana dari keluarga untuk melakukan ibadah kurban. Setelah beliau mengetahui adanya produk tabungan kurban dari peneliti, beliau mengatakan bahwa beliau tertarik untuk menabung di tabungan kurban tersebut, agar niat untuk berkorban menjadi terencana. Dan juga karena rasa ingin tahu beliau terhadap tabungan tersebut. Tentang bagaimana prosedur produk tersebut di bank syariah yang berdasarkan syariat Islam dan bebas dari unsur riba.

30. Nama : H. Badrian

Pekerjaan : Swasta

Alamat : Jl. Simp. Kuripan Gang Nusa Indah RT.08 RW.01

Bapak H. Badrian bertempat tinggal di Jl. Simp. Kuripan Gang Nusa Indah RT.08 RW.01. beliau berumur 37 tahun dan pekerja swasta. Beliau mengenal dan memiliki tabungan pada bank syariah tetapi tidak mengetahui untuk produk tabungan dana kurban, setelah peneliti menawarkan beliau tertarik untuk menabung dana kurban pada bank syariah karena beliau tidak mengikuti arisan kurban dan ingin mengetahui lebih dalam bagaimana prosedurnya, sehingga ibadah kurban menjadi lebih terencana dan sesuai dengan syariat Islam karena terbebas dari riba dan menggunakan sistem bagi hasil.

